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Объект исследования – ООО «Агрофин», торгово-производственное предприятие, специализирующееся на производстве и продаже комбикормов и побочных продуктов сельхозпереработки.
Предмет исследования – процессы, связанные с запасами предприятия.
Цель работы – на основе современных научных подходов и зарубежного опыта определить направления оптимизации запасов материальных ресурсов предприятия.
Методы исследования: общенаучные методы познания, сравнительный анализ, экономико-математические и графико-аналитические методы.
Результаты исследования и разработки: раскрыта сущность и роль запасов на предприятии. Выполнен анализ состояния практики создания и содержания запасов на предприятии. Предложены в производственно-хозяйственную деятельность исследуемого предприятия мероприятия, направленные на оптимизацию запасов материальных ресурсов. 
Практическая значимость результатов исследования: реализация на практике мероприятий позволит оптимизировать запасы материальных ресурсов предприятия, понизить издержки содержания запасов, а также их общий уровень.
Область возможного практического применения результатов исследования – деятельность предприятий переработки побочных продуктов растениеводства Республики Беларусь, направленная на оптимизацию запасов материальных ресурсов.


The amount of work 62c., Including 11 Fig., Table 12., 45 Naim. lit., 3 App.
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Object of research - LLC "Agrofin" trade and production company specializing in the manufacture and sale of fodder and by-products of agricultural processing.
Subject of research - the processes associated with the enterprise inventory.
Objective - based on modern scientific approaches and international experience to determine the direction of optimizing inventories enterprise resources.
Methods: scientific methods of cognition, comparative analysis, mathematical economics and graphic-analytical methods.
The results of research and development: the role and reveals the essence of the enterprise inventory. The analysis of state practices create and maintain reserves at the company. Proposed in the industrial and economic activity investigated enterprise activities aimed at optimizing resource stocks.
The practical significance of the results: the practical implementation of measures will optimize the material resources of the enterprise, to reduce the carrying cost of reserves, as well as their overall level.
Realm of the possible practical applications of research - activities of enterprises processing byproducts crop Republic of Belarus, aimed at optimizing the resource stocks.

